
 

 

REQUERIMENTO Nº 1051/09 
De Informações 

 

“A respeito da destinação do 

alambrado retirado do Parque dos 

Ipês e substituído por gradil em 

nosso município”. 

 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por este 

vereador questionando a respeito do alambrado retirado do Parque dos Ipês 

em nosso município; 

 

Considerando-se que, o alambrado foi substituído em reforma 

realizada no Parque dos Ipês, no ano de 2008; 

 

Considerando-se que, o alambrado estava em perfeito estado de 

conservação e foi trocado pelo gradil, que existe atualmente, e 

 

Considerando-se que, este Vereador gostaria de saber a 

destinação do antigo alambrado que foi retirado, 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Diante do acima exposto, qual a destinação do alambrado retirado do 

Parque dos Ipês?   

 

2 – O alambrado foi utilizado em alguma outra obra no município, uma vez 

que estava em perfeitas condições de uso?   

 

3 – Caso afirmativa a resposta do item anterior, favor informar em qual obra. 

  

                                                                                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de maio de 2009. 

 

 

 
FABIANO RUIZ MARTINEZ  

“ PINGUIM” 



 

 

-Vereador líder do PDT- 
 


